
Viernes 21 de noviembre de 1997 

Pujol advierte a Amar 
sobre la eslabilidad política 

Evita pronunciarse sobre las declaraciones del presidente del Gobierno por 
el 'medicamentazo' para no abrir una "polémica peligrosa" para el país 

GONZALO ARIAS 
Madrid 

Jordi Pujol recurrió de 
nuevo a la costumbre de 
evitar polémicas con sus 
socios del Gobierno para 
advertir al mismo tiempo 
que la estabilidad política 
del país está enjuego. 

El presidente de la Gene
ralitat no quiso responder 
ayer alas declaraciones de 
José María Aznar en ma te
ria de sanidad, aunque re· 
currió a la excusa "de no 
abrir una polémica peli
grosa para la estabilidad 
política" . 

El presiden te del G.o bier
no pidi.ó a los socios de cm 
que, si solicita una mejora 
de la financiación s~nita
ria, asuma su responsabi
lidad en la decisión del Eje
cutivo central de eliminar 
500 medicamentos dela lis
ta de fármacos subvencio
nados por la Seguridad So
cial. 

Preguntado por los -pe
riodistas, tras inaugurar 
unas jornadas del Colegio 
de Economistas de Cata
lunya, Pujol afirmó: "Si 
nos ponemos a polemizar 
enpúblicosobre según qué 
cosas entraríamos en una 
situaciónpeligrosaparala 
estabilidad política y no 
sería bueno para nadie. 
Iría en contra de los intere
ses del Gobierno central, 
del Gobierno autonómico 
ydelpaís". 

Enlamismalínea,lapor
tavoz de Sanidad de cm, 
María Zoila Riera, tampo
co compartió las declara
ciones del pres.idente del 
Gobierno. "Es lógico-ex
plicó a Servimedia- que 
desde el Gobierno se inten
te repartir el coste político 
de las medidas que no go
zan de popularidad, pero 
también es lógico que los 
otros grupos parlamenta
rios opten por decir que el 
Ejecutivo es quien tiene la 
responsabilidad de tomar 
decisiones" y "que cada 
palo aguante su vela". 

Riera insistió en que es 
el Gabinete de Aznar el que 
tiene que proponer medi
das e intentar convencer a 
sus socios para que les den 
soporte, pero consideró 
que pedir cuotas de res-

ACTO Pujol participó ayer en las Jornadas sobre el ámbito financiero, fiscal y sanitario, organizadas por el colegio de economistas de Cataluña. 

ponsabilidad "no es el 
terreno más abonado, por
que ya bastantes cuotas de 
responsabilidad asumi
mos siempre". 

Desde el Gobierno, el se
cretario de Estado para la 
Comunicación, Miguel 
Ángel Rodríguez, también 
evitó entrar en polémica 
conJordiPujol. 

En la rueda de Prensa 

Rodríguez asegura 
que los fármacos 

incluidos en el 
'medicamentazo' 

tienen escaso valor 
terapéutico 

Nuevo director general de'Fannacia 
El Consejo de Ministros aprobó en su reunión de 
ayer el Real Decreto por el que se nombra a Federico 
Plaza Piñol nuevo director general de Farmacia y 
Productos Sanitarios, en sustitución de Ana María 
Naveira, quien hace unos días presentó su dimi
sión. Licenciado en Farmacia por la Universidad 
Complutense de Madrid, Plaza Piñol ha sido profe
sor de la Facultad de Medicina y pertenece a la Esca
la de Farmacéuticos Inspectores del Cuerpo Sanita
rio de la Seguridad Social. Hasido asesorfarmacéu
tico de la Coordinación de Prestaciones Farmacéu
ticas de la Dirección del INSALUD, jefe de área de 
Prestaciones Farmacéuticas del INSALUD y subdi
rector general de Ordenación y Asistencia,Farma
céutica. En la actualidad ocupaba el cargo de subdi
rector general de Planificación Farmacéutica. 

posterior al Consejo deMi
nistros, Rodríguez advir
tióquelosfármacosinclui
dos en la lista del 'medica
mentazo' tienen escaso va
lor terapéutico, al tiempo 
que reiteró que el Gobier
no está abierto a todo tipo 
de alternativas para bajar 
el gasto sanitario. 

"Que nadie piense que se 
vaaquitarde lalistademe
dicamentos subvenciona
dos uno que sea necesario 
para la salud", dijo Rodrí
guez, quien precisó que 
este asunto no es "ni un ca
pricho" ni "plato de gusto 
para el Gobierno". 

En su intervención, el 
secretario de Estado para 
la Comunicación siguió el 
espíritu de las declaracio'" 
nes de PUjol, en el sentido 
de que "dos no discuten si 
uno no quiere", 

Por último, explicó que 
en Europa no sólo hay lis
tas de este estilo, "negati
vas", sino positivas, que 
incluyen los únicos fárma
cos subvencionados. 

Mientras que el Gobier-

no da el visto bueno al 'me
dicamentazo', la oposi
ción se muestra convenci
da de que esta medida "no 
va a ser suficiente para 
afrontar el gasto sanita
rio", 

"Más impuestos" 
Así lo dijo el portavoz del 
PSOE enel Congreso, Juan 
Manuel Eguiagaray, 
quien en declaraciones ala 
Cadena Ser anunció que el 
Ejecutivo también con
templa una "subida de im
puestos y ahodo en temas 
como el de la incapacidad 
laboral". 

En este sentido, se rea
firmó en la idea de que para 
financiar "los ciento se
senta y tantos mil millones 
de pesetas, con el ahorro en 
medicamentos no salen las 
cuentas", 

Ensuopinión, "loqueno 
cuentaelEjecutivodeJosé 
María Aznar es que para 
ésto hacen falta más im
puestos, nuevos recursos, 
por lo tanto dejar de aten
der a otras prestaciones", 

Rotundo 
ataque del 
PP catalán 
a Quadras 
El presidente del 
Grupo Popular en el 
Parlament, Josep 
Curto., asegura que las 
palabras del diputado 
por la ley del catalán le 
recuerdan al No-Do. 

Barcelona I DI6.-EI 
presidente del Grupo 
Popular en el Parla
ment, Josep Curto, ase
guró que el Partido 
Popular no comparte las 
opiniones del expresi
dente del partido Aleix 
Vidal-Quadras sobre la 
ley del catalán, y dijo 
que sus declaraciones le 
recuerdan "el No-Do que 
nos pasaban cuando éra
mas niños", 

Vidal-Quadras, qlle 
en la actualidad es dipu
tado autonómico y sena
dor, criticó duramente 
el nacionalismo de CiU, 

-PNV y BNG, que puede 
llevar, dijo, "a una situa
ción parecida a la de 
Bosnia", y arremetió 
contra la nueva ley del 
catalán ya que, a su 
entender, "rebaja a los 
seis millones de ciuda
danos de Cataluña a la 
condición de cobayas de 
un experimento totali
tario". 

En declaraciones a 
COM Radio, Curto afir
mó que no le interesa 
"en absoluto lo que haya 
dicho Vidal-Quadras 
sobre la ley del catalán, 
porque lo que vale es el 
criterio del partido". 

"Cuando he escucha
do estas ,afirmaciones 
me he acordado de las 
sesiones de cine de cuan
do éramos niños y nos 
pasaban el No-Do y he 
pensado ¿qué pasa 
aquí?" 

Curto también ironi
zó sobre la intención de 
Vidal-Quadras de votar 
en contra de la ley del 
catalán_ "Ayer un dipu
tado me dijo que si 
Vidal-Quadras quiere 
venir a votar la ley del 
catalán yo le debería 
enseñar como se entra 
en el Parlament, y me 
quedé en una situación 
de indefensión". expli
có. 

"Lo que los demócra
tas de toda la vida han de 
saber es que en un siste
ma democrático los 
acuerdos se toman 
democráticamente pre
vio debate y por mayo
ría", concluyó Curto. 
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